

SAINT-PALAIS-SUR-MER

8 368,50 € récoltés pour le Téléthon, en attendant plus



L'organisation saint-palaisienne arrivera-t-elle en tête du département, comme en 2020 ? MUNICIPALITÉ DE SAINT-PALAIS-SUR-MER

Il est désormais temps de faire les comptes pour le Téléthon saint-palaisien et, à l'heure d'aujourd'hui, la somme collectée s'élève à 8 368,50 €. Une levée de fonds a d'ores et déjà été effectuée.

Cependant, les deux soirées festives organisées pour l'occasion n'ont pu avoir lieu en raison des conditions sanitaires. Elles sont toujours en suspens et Colette Dauphin, responsable de cet événement dans la commune, ne baisse pas les bras. « On ne veut pas annuler », affirme-t-elle. « On attend que les trois semaines difficiles du mois de janvier passent et on essaiera de programmer la soirée cabaret dans la foulée, sans buvette, sans gourmandise », ajoute-t-elle.

Jusqu'en mars

Pour la soirée festive proprement dite, elle se donne jusqu'au mois de mars pour la réaliser.

Il faut dire que les associations communales, telles que les Pallaidians, La Palette, l'AC Saint-Palais, le Vélo Club Saint-Palaisien et les indépendants comme Kaël, Woitek Skop, la Résidence du Lac sans oublier toutes les petites mains qui ont vendu des tickets de tombola, se sont tellement investies qu'il est impossible d'abandonner cette source de recettes supplémentaires.

Habitée au podium charentais-maritime en termes de dons, Saint-Palais-sur-Mer ne lâche rien !

Emmanuelle Molina